

La majorité des Argentins rejette la gestion du gouvernement de Mauricio Macri



Buenos Aires, 14 mai (RHC)- Plus de 60% de la population de l'Argentine a une image négative du président Mauricio Macri et un grand nombre de personnes considèrent que le gouvernement n'a pas conscience des problèmes que traversent les citoyens.

Les résultats d'un sondage fait par le Centre d'Études de l'Opinion Publique révèle également que la majorité des Argentins voient l'avenir avec pessimisme et rejettent l'intention de l'exécutif de demander un prêt au FMI, le Fonds Monétaire International.

Le sondage, réalisé sur un échantillon de plus d'un millier de personnes révèle le niveau le plus bas d'approbation du gouvernement de Macri depuis son investiture en 2015.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162231-la-majorite-des-argentins-rejette-la-gestion-du-gouvernement-de-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba